
曜日 時間 順番 氏　　　　名 議席

10:00 1 友　寄　永　三 19

2 長　浜　信　夫 17

3 平　良　秀　之 21

4 伊良部　和　摩 7

10:00 5 東内原　とも子 20

6 田　盛　英　伸 4

7 石　垣　達　也 10

8 石　川　勇　作 12

10:00 9 髙　良　宗　矩 5

10 大　道　夏　代 3

11 箕　底　用　一 9

12 井　上　美智子 16

10:00 13 宮　良　　　操 15

14 登野城　このみ 6

15 砥　板　芳　行 18

16 長　山　家　康 11

10:00 17 花　谷　史　郎 14

18 仲　間　　　均 22

19 内　原　英　聡 13

19 名

12月11日 水

12月12日 木

12月13日 金

12月10日 火

令和６年 第９回 石垣市議会 （定例会）

一  般  質  問  日  程  表

月　　日

12月9日 月



1 

令和６年 第９回 石垣市議会（定例会） 

一 般 質 問 通 告 書 

令和６年 12月９日（月）～12月 13日（金） 

順

番 

 

議 席 番 号 

氏 名 
質 問 要 旨 

１ 

 

19番 

友寄 永三 

（質問席） 

 

 

 

 

 

１ 石垣・基隆間定期フェリー航路開設について 

（１）進捗状況と課題 

（２）株式会社商船やいまについて 

 

２ 台湾とのビジネス交流促進実施ついて 

（１）15万坪必要発言に対しての見解 

（２）食事会についての見解 

 

３ 特定臨時避難施設（シェルター） 

整備について 

    

４ 映画 

映画「尖閣 1945」について 

 

５ 尖閣ポスター 

作成について  

    

６ 旧庁舎跡地開発 

進捗状況について 

    

７ 登野城土地区画整理事業 

保留地処分について 

 

８ 新しい平和教育 

（１）八重山毎日新聞社説「石垣島まつりこれでいいのか」の迷彩服着用と「一

撃必墜」「闘魂」と書いたのぼりに対しての見解 

（２）自衛隊駐屯地内で開催されたやいま dayでの空砲使用と銃の扱いの説明と

展示の児童に対する影響に対しての見解 

（３）児童たちに問題を平和的に解決することを学ぶ事が重要とあるが見解は。 
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順

番 

 

議 席 番 号 

氏 名 
質 問 要 旨 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17番 

長浜 信夫 

（自席） 

 

 

 

１ 害獣被害対策(鳥獣被害防止総合対策交付金)について 

鳥獣被害防止取組として従来までの事業支援交付金が突如として、財務省か

ら見直しを検討する意見が出ております。害獣防止柵設置について農家からの

申請受理後、国への採択状況はどのような現状にあるのか、説明を求める。 

 

２ 急患搬送恒久ヘリポートについて 

恒久ヘリポート設置について、候補地３案の中から県と協議最中にあります

が、現段階において設置案の絞り込みはできたのか、現状説明と本市の方針を

伺う。 

 

３ 石垣島まつり市民パレードにおける自衛隊行進について 

11月３日開催の石垣市民パレードは、昨年に引き続き陸上自衛隊石垣駐屯地

の隊員が迷彩服姿で参加行進しました。市民やまつりに対する配慮がなく、ま

つりムードに水を差す自衛隊行進だと考えるが、本市はどのような認識で迷彩

服でのパレード参加を認めているのか、答弁を求める。 

 

４ 日米共同統合演習(キーンソード 25)におけるオスプレイ事故について 

日米共同統合演習において、10月 27日与那国島で陸自 V22オスプレイが事

故を起こしています。この事故機は新石垣空港にも飛来しており、看過するわ

けにはいきません。オスプレイ事故について、市長に見解を求める。 

 

３ 21番 

平良 秀之 

（質問席） 

 

 

１ 障がい者雇用について 

（１）本市内における就労継続支援 A型事業所閉鎖や障がい者の離職・再雇用の

状況 

（２）石垣市役所並びに民間企業の障がい者法定雇用数と雇用実数 

（３）障害者の雇用の促進等に関する法律第 43条第 1項における本市内民間企

業の対象企業数と法定雇用達成企業数 

 

２ 北部公営住宅における子育て世帯優先入居について 

北部五校地区連絡協議会から地域の公営住宅入居に関し子育て世帯への優先

を求める要請が継続して提出されており、石垣市は優先入居方法として倍率優

遇方式をとっているが入居に結びつくとは限らない。地域の均衡ある発展の観

点から国交省ホームページで示されている戸数枠設定方式を採用し北部地域に

おける公営住宅の一定戸数を子育て世帯優先入居として実施できないか。 

 

３ 共同親権制度について 

今年５月 17日共同親権を導入する民法などの改正案が国会で可決され公布

から２年以内の施行が求められている。これまでの単独親権制度との違いと実

施に向け行政に求められるのは何か。 

 

４ 軟骨伝導イヤホンの行政窓口導入について 

高齢者や耳が聞こえにくい方への行政窓口対応として耳周辺の軟骨の振動を

通して音が聞こえる軟骨伝導イヤホンの導入に向けて当局の見解を問う。 
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順

番 

 

議 席 番 号 

氏 名 
質 問 要 旨 

５ 南ぬ島石垣空港の身障者乗降スペースの運用と課題について 

南ぬ島石垣空港内に「しょうがい者・こうれい者観光案内所」が開設され今

後来島する障がい者や高齢者が安心して楽しめる観光を期待するが、現在設置

されている空港正面玄関前の身障者乗降スペースでは対象者以外の乗降利用も

見受けられ周知の必要性と今後の利用状況次第では拡大も可能かを伺う。 

 

６ 北部地域における石垣市テレビ共同受信施設保守・運営について 

北部地域におけるテレビの難視聴の解消・取組について６月議会で取り上げ 

ICT撤退後、石垣市が既存の機器を活用し管理運営していると認識している。

現在、接続ケーブルの原因等でテレビの視聴ができない世帯が発生している

が、修繕の進捗状況と今後の迅速な保守管理の体制を問う。 

 

７ アルコール依存症における啓発並びに研修について 

（１）石垣市が取り組むアルコール依存症への啓発・取組の周知・職員研修               

等はどのように計画され実施されているか。 

（２）アルコール依存で悩まれている方やご家族からの相談、要望はあるか。 

 

４ ７番 

伊良部 和摩 

（質問席） 

１ 道路環境整備について 

（１）昨年度の整備・修繕実績 

（２）今年度予算の概要・内訳等 

 

２ ゴミ処理について 

（１）最終処分場の延命対策の概要 

（２）クリーンセンター改修工事の概要 

 

３ 宿泊税について 

（１）進捗状況について 

（２）今後のスケジュールについて 

 

４ 八重山食肉センターについて 

（１）HACCP (ハサップ)対応について 

（２）残渣物・死亡牛の処理について 

 

５ 20番 

東内原とも子 

（質問席） 

１ 石垣市保育士等の給与費補助金について 

（１） これまでの経緯について 

（２） 補助金の年間の予算は。 

 

２ ベビーの《命》と《健康》を守るベビーミルク支援について 

本市のベビーミルク支援についての進捗状況について 

 

３ 農林水産物条件不利性解消事業(島外輸送)の支援について 

（１） 農政経済課の事業の概要について 

（２） 水産課の事業の概要について 
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順

番 

 

議 席 番 号 

氏 名 
質 問 要 旨 

４ 白保地区へのバス停の上屋の設置の可能性について 

進捗状況について 

 

６ ４番 

田盛 英伸 

（質問席） 

１ 環境行政について 

石垣市の海岸漂着物の状況は把握できているか。 

 

２ 農業行政について 

鳥獣被害について、カラス、キジ、クジャクの対策は今現在どのように行わ

れているか。 

 

３ 消防行政について 

本市もファーストレスポンダーに取り組んでみてはどうか。 

 

４ 道路行政について 

道路の穴ぼこ、路肩の破損などの道路、路面の汚れなどの対応はどのように

しているか。 

 

５ 反撃能力について 

米軍使用の M142高機動ロケット砲システム「ハイマース」が持ち込まれた

ことの見解を求める。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

10番 

石垣 達也 

（質問席） 

１ 市道南大浜線冠水対策工事の進捗について 

工事の進捗と概要について伺う。 

 

２ 車いす階段昇降機等購入時の、補助等の取組について 

（１）これまで問い合わせ等あったか。 

（２）事業者が車いす昇降機械を導入したいとき、どのような問題があるか。 

（３）購入を考えている事業者に対して、補助金等のメニューはないか。 

   

３ 旧石垣空港跡地周辺の街づくりについて 

（１）過日行われた説明会の内容について 

（２）今後の取組について 

 

４ マイナンバーカード取得者向けサイト「マイナポータル」を使った各種申請

等について 

（１）マイナポータルでは、どのような申請や手続きを行うことができるのか伺

う。 

（２）今後考えられる新たな使われ方について 

 

５ 台湾定期航路開設にともなう本市の受入れについて 

概要と課題について 

 

 

 

 

    



5 

順

番 

 

議 席 番 号 

氏 名 
質 問 要 旨 

８ 

 

12番 

石川 勇作 

（質問席） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 指定管理制度について 

（１）指定管理と業務委託の違い 

（２）本市の指定管理制度が導入されている施設 

（３）火葬場の業務委託内容 

 

２ 部活動の地域移行について 

（１）これまでの取組状況 

（２）今後のスケジュール 

（３）部活動指導員制度の活用状況 

（４）指導者等の派遣費補助の状況 

 

３ 石垣市中央運動公園再整備全体基本計画について 

（１）計画の進捗状況 

（２）整備する施設の優先順位 

 

４ 施設のオンライン予約について 

（１）現在オンラインで予約できる施設 

（２）すべての施設をオンライン予約にするにはどれくらいの費用と期間がかか

るのか。 

 

５ 石垣島スポーツコミッションについて 

（１）どのような事業を実施しているのか。 

（２）コミッションの構成団体 

 

９ ５番 

髙良 宗矩 

（質問席） 

 

１ 全国的に出生数が減少している中において、日本一安心して子育てできる街

に向けた子ども子育て支援について 

（１）出生数が減少している本市において日本一安心して子育てできる街に向け

てどのように取り組むのか。 

（２）R８年度から全ての自治体で実施予定である「こども誰でも通園制度」に

向けた状況について 

（３）妊娠届時から低年齢期の子育て家庭に寄り添いながら、必要な相談支援に

つなげる伴走型支援「出産・子育て応援給付金」の取組状況について 

（４）児童生徒３学期給食費無償化について 

（５）経済的、精神的、肉体的に負担の大きなひとり親家庭では、子どもに十分

な教育機会を提供できないことから教育格差が生じ、進学率にも影響を及ぼ

している。現在実施している生活困窮世帯の通塾支援を、ひとり親家庭にお

いても通塾支援を拡充することはできないか。 

（６）子育て世帯の経済的負担軽減、育児経験者が各家庭を見守りながら孤立さ

せず産後うつを防ぎ、児童虐待防止へとつながる見守りおむつ宅配便の進捗 

状況について 

（７）現在市内賃貸住宅は価格高騰の影響を受け、子育て世帯の若い方々が疲弊

し、経済的な理由から子供を産むことをためらってしまう現状である。所得

の低い若い方々への住居支援策についてどのように考えるか伺う。 

（８）本市公園においては日除けが一切ない状況であり、雨降りや、高温になる

と公園で遊べないことから、市内公園への日除け設置を要望するが見解を伺

う(熱中症対策・遊具劣化防止)。また、公園内の街灯切れや、雑草の放置な

ど管理体制・安全対策についての対応を伺う。 
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順

番 

 

議 席 番 号 

氏 名 
質 問 要 旨 

２ 児童生徒の孤独・孤立が全国的な課題となっている現状について（不登校の

現状） 

県内含め、全国的に年々増加傾向である児童生徒の不登校の現状について本

市の状況を伺う。 

 

３ 道路交通法改正（自転車ルールの罰則強化）・自転車ヘルメット補助につい

て 

（１）11月より道路交通法改正となったことによる自転車飲酒運転・ながらスマ

ホの罰則強化等の周知についてどのように取り組んでいるのか。 

（２）自転車ヘルメット着用の努力義務化が始まっているが、着用率がなかなか

上がらない現状である。その課題についてどのように考えるのか。 

 

４ 市内事故の多い危険交差点、危険箇所の対応について 

児童生徒の利用が多い箇所での安全対策について 

 

５ 市民の生命と暮らしを守るための豪雨災害時における市の対応について 

（１）沖縄本島北部豪雨災害において、沖縄県政の初動対応の遅れなどずさんな

対応が明らかとなった。豪雨災害と台風時の対応の違いについてどのように

変わるのか伺う。 

（２）沖縄県は 11月９日の豪雨において鹿児島県より２日遅い災害対策本部の

設置となったが、豪雨災害時における本市の災害対策本部の設置基準につい

て伺う。 

（３）大規模災害においては災害救助法（国庫負担）が適用される場合がある

が、市の役割と県との連携について伺う。 

 

10 ３番 

大道 夏代 

（質問席） 

１ 外出支援サービス事業について 

（１）現在の利用者数 

（２）利用できない方への今後の対応策 

 

２ 南ぬ島石垣空港国際線について 

（１）国際線旅客施設にかかった管理費・運営費の金額（R４、R５）と石垣市か

らの補助金額 

（２）国際線の就航に向けての現在の状況 

 

３ 台湾―基隆就航の採算性について 

（１）船舶購入金額と石垣市からの購入費用補助金額及び購入金支払い方（期間

と金額） 

（２）購入の補助金以外に石垣市から出資する予定金額 

（３）市からの支援メニューとその金額 

（４）就航事業の採算（支出と収入の内訳） 

（５）ワゴングループへの委託費用 

 

４ 八島小体育館雨漏りについて 

修繕に向けてのこれまでの取組、今後の予定 
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順

番 

 

議 席 番 号 

氏 名 
質 問 要 旨 

11 

 

９番 

箕底 用一 

（自席） 

１ 消防職員のメンタルヘルスケア等について 

（１）消防職員は(消防士・救命士)火災や災害、事故など、人命を守る最前線で

活躍する職業であり、子どもたちの憧れの存在でもあります。資格等を取得

し、採用試験を乗り越え、ようやく手にした職場で働けることは、本人の 

みならずその家族や市民にとっても喜ばしいことであります。しかし、日々

の任務には精神的に大きな負担が伴い、職員が安心して働ける環境を整える

ためには、適切なメンタルケアが欠かせません。現在、市が行っている具体

的な支援策や職員の声を重視した取組について伺うとともに、精神的負担等

が原因となる離職や長期療養の防止に向けた市の対応を伺います。 

ア 消防職員にとって、日常的に目にする厳しい現場での精神的負担は計り

知れません。市が現在提供しているメンタルヘルスケアの具体的な取組内

容を伺います。また、他自治体や専門機関の優れた事例を参考にした拡充

案を検討している場合、その詳細をお聞かせください。 

イ 災害や事故などの事案の現場に従事した職員に対して、事後のアフター

ケアはどのような基準で行われていますか。さらに、現行体制に不足を感

じている職員の声をどのように把握しているのか具体的に伺います。 

ウ 業務や業務外での原因で精神的負担により離職や長期療養を余儀なくさ

れた職員は過去にどれくらいいたのか、その実態を伺います。また、その

背景を踏まえ、再発防止に向けた具体的な対策をどのように講じている 

のか、お聞かせください。 

 

（２）消防職場内でのハラスメント問題について 

人命救助の使命を背負い、多くの人から祝福されて就職した職場が、憧れ

とはかけ離れた実態であったとしたらどうでしょうか。消防職場内で発生し

たハラスメントについて、市として認定した事例がある一方、その被害者の

前にもハラスメントを受けていたとされる職員がいたとの証言が存在しま

す。この問題が職場内で繰り返されていた背景には、市の管理体制や対応の

課題があったと考えられます。特に、通報制度や対応プロセス、被害者への

ケアの不足が職場環境を悪化させていた可能性が高いと言わざるを得ませ

ん。こうした背景を踏まえ、市は過去の対応を検証し、再発防止に向けた制

度の見直しをどのように進めていくのか伺います。 

ア 市が認定したハラスメントの事例の前にも、ハラスメントを受けていた

とされる職員がいたという証言について、事実確認の進捗状況を伺いま

す。この証言の信憑性はどのように判断され、市民や職員に対してどのよ

うに情報を公開する予定ですか。 

イ ハラスメントが繰り返し発生した背景には、市の管理体制や監督責任に

欠陥があった可能性があります。これまでの対応や体制のどこに問題があ

ったと市として認識しているのか、具体的に伺います。 

ウ 現行の通報制度や対応プロセス、加害者への処分にはどのような問題点

があると認識していますか。また、それらを改善する具体的な計画を伺い

ます。 

エ 職員が安全に声を上げられる環境整備が必要であるが、市は第三者機関

の介入や外部相談窓口の設置を具体的にどのように検討しているのか現時

点での方針を伺います。 
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（３）消防職員の職場環境改善に向けた市の取組について 

ア 消防士や救命士は市民の命と財産を守るために欠かせない存在であり、

地域社会の発展において極めて重要な役割を果たしております。しかし、

職場環境においてハラスメントやメンタルケア不足といった問題が繰り返 

し発生している現状では、職員がその能力を十分に発揮することが困難と

なり、市民生活の安全にも影響を及ぼしかねません。こうした問題を解決

するため、市として職場環境の改善に向けた調査や透明性の確保、職員の

意見を反映した取組、再発防止策の強化をどのように進めていくのか伺い

ます。 

イ ハラスメントが繰り返し発生した背景には、職場環境そのものに構造的

な問題があると考えられます。市は、職場環境全体の問題点をどのように

認識し、調査する予定なのか。また、その調査結果を職員や市民に公開す

る計画はあるのか伺う。 

  ウ 職場環境改善の一環として、職員が匿名で意見を提出できる仕組みや外

部の第三者機関による定期的な監査を導入する考えはありますか。導入を

検討している場合、その具体的な内容を伺う。 

  エ ハラスメントの加害者や防止策に消極的だった管理職に対して、適切な

処分や研修を行うべきと考えますが、市として具体的にどのような対応を

予定しているか。また、その基準はどのように設定されているのか伺う。 

  オ 再発防止策として、ハラスメント防止研修やメンタルヘルスケア制度の

強化をどのように進める予定か。特に、全職員が受講可能な研修体制の整

備や実効性の高い取組を実施する計画について伺う。 

  カ 現在の消防職員の労働環境について、職員からどのような声が上がって

いるのか。また、市としてその声をどのように把握し、今後の政策に反映

していく予定なのか伺う。 

 

２ いつまでも放置されている道路維持管理の課題について 

なぜ計画的に予算の確保が出来ないのか。 

 

３ 避難場所に指定されている学校施設不備について 

いつ起こるか分からない災害に対応するために施設整備を求める。 

 

４ 台湾定期航路の貨客船を活用した尖閣諸島ツアーイベントの開催について 
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12 16番 

井上 美智子 

（質問席） 

１ 自衛隊配備問題について 

（１）長射程ミサイルの配備について 

（２）用地拡張について 

（３）米軍や自衛隊の訓練について、市民生活や環境を守る上で、石垣市との協

議、協定を結ぶなどの対応をとるべきではないか。 

 

２ 自然災害等の防災について 

（１）４月３日の台湾地震での教訓はどのように活かされたのかについて 

（２）災害時の要支援者への登録について 

（３）12月１日実施の防災訓練への自衛隊・米軍の参加について 

   

３ 教育行政について 

学校給食の無償化について 

 

４ 健康保険証について 

12月２日から現行の保険証が発行されなくなることへの対応について 

 

５ コロナ感染症について 

コロナの予防接種や感染症による後遺症への対応策について 

 

６ 北部振興について 

（１）デマンド交通が始まったが、周知の方法、利用状況について 

（２）平久保小学校の跡地利用について 

 

13 15番 

宮良 操 

（質問席） 

１ 畜産行政について 

八重山食肉センター運営について 

 

２ 食肉センターについて 

ハサップ事業の進捗状況について 

 

３ 労働行政について 

  アンケートの実施について 

 

４ パワハラについて 

ストレスチェックについて 

 

５ 観光行政について 

（１）国際カジキ釣り大会について 

（２）法律違反事業について 

 

６ 石垣市狩猟者研修センターについて 

計画の実行性について 

 

７ 水産行政 

  外国人漁業の規制に関する法律について 
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８ 石垣・台湾航路開設事業について 

（１）事業開設に係るこれまでの手続きについて 

（２）パンスター社との契約について 

（３）事業に係る公務について 

（４）国との事業に係る経過について 

    

14 ６番 

登野城このみ 

（質問席） 

１ 小・中学校の修学旅行について 

（１）小・中学校の行先について 

（２）小・中学校の修学旅行の費用について 

（３）修学旅行費用の徴収はどのように行っているか。 

（４）修学旅行の積立は可能でしょうか。 

 

２ 小・中学校の運動会・体育祭行事について 

今年度、午前中の学校は何校で、午後までの学校は何校でしたか。 

 

３ 児童発達支援センターについて 

現在の設置状況について 

 

４ クリーンセンター (ゴミ焼却炉について) 

（１）予約制について 

（２）不法投棄の現状について 

（３）今後の課題について 

 

15 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

18番 

砥板 芳行 

（自席） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 施設整備 

底地海水浴場再整備事業 

PFI方式による底地海水浴場再整備事業は公募を行ったが応募者がいなかっ
た。 

（１）今後の方針について 

（２）次年度の運営体制について 

 

２ 開発事業 

崎枝赤崎におけるリゾートホテル計画について 

（１）開発概要について 

（２）農振除外・農地転用について 

（３）景観・環境・上水供給等、本市計画との関連について 

 

３ 都市計画 

石垣市庁舎跡地活用事業進捗状況 

（１）優先交渉権者との契約状況について 

（２）計画遅延による損失について 

 

４ 公共施設利用 

新石垣空港駐車場利用状況について 

（１）空港駐車場内でのレンタカー受け渡し実態と対策 
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５ 石垣基隆定期航路事業 

石垣・基隆定期フェリー開設準備事業 

（１）運営会社「(株)商船やいま」について 

（２）事業枠組み、利害関係について 

（３）運航船舶購入契約について 

（４）台湾企業からの要望や条件提示 

（５）豪華接待疑惑について 

16 11番 

長山 家康 

（質問席） 

１ 石垣・基隆定期フェリー航路について 

石垣・台湾定期航路に関連して以下について伺います。 

（１）工業団地整備の考え方について 

（２）採算性の確保について 

 

２ 観光行政について 

本市での地域通訳案内士制度の導入について 

 

３ 市管理スポーツ施設について 

（１）児童生徒の利用料のさらなる負担軽減について 

（２）イベント開催時の総合体育館駐車場不足について 

 

４ 旧石垣空港跡地について 

 10月２日に宮崎空港で発生した不発弾の爆発を受け、国による緊急調査が実

施されました。本市の旧石垣空港跡地も戦時中に旧日本軍の施設として使用さ

れていたため、不発弾の爆発の危険性が懸念されます。このため、当該地にお

いても調査が必要ではないかと考えますが、現在のところ、旧石垣空港跡地に

対する調査実施についてお伺いします。 

 

５ 動物愛護行政について 

南ぬ浜町での動物遺棄の現状と対策について 

 

６ 美崎町公園について 

美崎町公園(通称・大鷲公園)の維持管理について伺います。 

 

７ 離島患者支援について 

石垣市離島患者等通院費支援事業の対象とならない、本市以外の医療機関へ

通院治療を余儀なくされている患者に対して、現状、国や県からの支援はな

く、石垣市においてもまだ何も取組がなされていない状況です。このため、離

島患者等が本市以外の医療機関へ通院する際に支援が必要です。まずは石垣市

が独自に取組を進めていただきたいと考えますが、この点について市の対応方

針をお伺いします。 

 

８ 港湾行政について 

石垣港７号上屋の入居業者の選定について 
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17 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

14番 

花谷 史郎 

（自席） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 市長公約である製糖工場早期建替えについて 

（１）建替えに向けた進捗状況 

   今年度に入ってからの進捗状況について 

（２）予算規模が縮小された事への見解 

  ア 公約における「製糖工場建替え」の位置づけ 

  イ 関係機関への要請状況 

 

２ 自衛隊への本市生徒の情報提供について 

  本市生徒の情報提供における経緯 

（１）これまで合計何名分の情報を提供したか。 

（２）父母から希望のあった生徒の情報提供を制限することの可否 

 

３ 市営団地の入居条件について 

（１）市営住宅の入居状況 

（２）入居における各種条件 

入居基準(条例) の見直しについて 

（３）子育て世代の入居について 

 

４ 第５次石垣市総合計画について 

（１）計画策定の根拠となる数値 

人口の捉え方について 

（２）総合計画に基づいた事業実施のあり方 

 
18 
 

22番 
仲間 均 
（自席） 
 
 
 
 

１ 水道行政 

（１）水道料金の徴収方法について 

（２）水道料金のチェック体制について 

 

２ 尖閣問題 

  尖閣諸島周辺海域に係留アンカー設置の対応について 
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19 

 

13番 

内原 英聡 

（自席） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 新しい博物館に求めるもの 

市民の学びの場の創設と現状の課題解消に向けて石垣市の展望を伺う。 

（１）立地及び機能について 

（２）展示の内容や方法、財源について 

 

２ 『尖閣 1945』映画化プロジェクトの実態 

尖閣諸島戦時遭難事件を適切な手続きを経て後世へ伝えるため伺う。 

（１）事業主体及び制作関係者の選定方法について 

（２）著作権及び財源について 

 

３ 石垣市庁舎跡地活用事業の進捗 

旧市庁舎や美崎町周辺の再開発に関して現状と展望を伺う。 

（１）市有地の貸付にかかる手続きについて 

 

４ 防災と防衛 

有事や大規模災害時に市民の生命・財産を守る観点から伺う。 

（１）石垣駐屯地拡大計画の進捗と石垣市の対応 

（２）特定臨時避難施設(シェルター)整備事業の進捗 

（３）石垣市の防災減災対策について 

 

５ 市長の政治倫理(出張と交際) 

市長の政治倫理の確立のために伺う。 

（１）出張の成果の公表、旅費の取り扱い及び交際のあり方について 

 


